

Textiles

Les œuvres d'entraide collectent les habits et chaussures usagés afin de venir en aide aux plus défavorisés et de nombreuses boutiques de seconde-main ont également vu le jour.

Pourquoi récupérer?

La solidarité n'est pas un vain mot pour de nombreuses personnes et un habit non porté n'est pas égal à un déchet. Son état déterminera de sa **réutilisation** ou de son **recyclage**. Là encore, il s'agit de ménager les ressources et d'éviter la production de déchets.

Comment et où?

Les **associations caritatives** réalisent régulièrement des collectes en porte-à-porte. De plus, des conteneurs destinés aux textiles se trouvent dans de nombreux points de collecte et dans toutes les déchèteries communales et intercommunales. Les vêtements en bon état sont revendus en seconde-main par ces associations dans leurs boutiques, les textiles abîmés et usés sont transformés en chiffons ou fibres, les chaussures hors d'usage terminent à l'incinération.

Les **organismes d'entraide** reprennent les vêtements

- Centre social protestant (Neuchâtel: rue des Sablons 48, à La Jonchère et à La Chaux-de-Fonds: rue du Puits 1)
- Emmaüs à La Chaux-de-Fonds (La Joux-Perret 8)
- La Croix Rouge à Neuchâtel (avenue du 1er Mars 1)
- La Grapilleuse à Neuchâtel (rue du Neubourg 23)
- Centre d'entraide des paroisses catholiques à Neuchâtel (Galeries Marval 1)
- L'Atelier 93 à Corcelles (rue des Courtils 1) - chaussures

Les **boutiques de seconde-main** gérées par des particuliers reprennent également les vêtements en état.